



cara-cara yang sama bagi produk tertentu yang ditawarkan, termasuk program pemasarannya.<sup>2</sup> Menurut Swasta dalam buku *Basic Marketing* mengatakan bahwa segmentasi pasar merupakan kegiatan membagi-bagi pasar yang bersifat heterogen dari suatu produk ke dalam satuan-satuan pasar (segmen pasar) yang bersifat homogen.<sup>3</sup> Dari teori-teori tersebut dapat disimpulkan bahwa segmentasi pasar merupakan pengelompokan pasar dari kelompok-kelompok yang memiliki perilaku konsumen yang berbeda menjadi bagian-bagian yang memiliki kesamaan produk pemasaran

Setelah segmentasi pasar ditetapkan kepada konsumen yang dituju, langkah selanjutnya menentukan keberhasilan dalam memasarkan produk dengan mengelola saluran distribusi. Menurut Kotler yang dikutip oleh Irawan dkk, saluran distribusi adalah himpunan perusahaan dan perorangan yang mengambil alih hak atau membantu dalam pengalihan hak atas barang dan jasa selama berpindah dari produsen ke konsumen.<sup>4</sup> Menurut Suharno dan Yudi Sutarmo saluran, saluran distribusi adalah sekumpulan pihak yang saling bergabung yang terlibat dalam proses mendistribusikan produk atau jasa, sehingga siap digunakan atau dikonsumsi oleh konsumen atau pengguna bisnis. Saluran

---

<sup>2</sup> Sofjan Assuauri, 2012, *Strategi Marketing: Sustaining Lifetime Customer Value*, PT Raja Grafindo Persada, Jakarta, hal. 39

<sup>3</sup> Susatyo Herlambang, 2014, *Basic Marketing*, Gosyen Publishing, Yogyakarta, hal. 18

<sup>4</sup> Irawan dkk, 2001, *Pemasaran Prinsip dan Kasus*, BPFE Yogyakarta, Yogyakarta, hal. 140



tersebut akan membantu mengurangi perbedaan waktu, tempat dan kepemilikan yang memisahkan barang dan jasa dari mereka yang akan menggunakannya atau konsumen akhir. Karena itu, pentingnya segmentasi pasar dan saluran distribusi sangat berpengaruh untuk perkembangan perusahaan. Dimana, perusahaan lebih fokus kepada satu atau beberapa bagian pasar untuk memberikan pelayanan yang lebih baik dibanding dengan pesaingnya. Sedangkan peran saluran distribusi sebagai salah satu aspek kegiatan pemasaran perusahaan, dalam mendistribusikan barang atau jasa dari titik produsen ke konsumen akhir merupakan suatu kegiatan yang sangat penting.

Dengan tidak adanya segmentasi pasar, berakibat pada suatu perusahaan akan kesulitan untuk membidik konsumen mana yang akan dituju, karena konsumen mempunyai kebutuhan yang sangat beragam dan tidak semua konsumen memiliki kebutuhan yang sama, butuh pemahaman tentang produk mana yang dibutuhkan konsumen. Meskipun ada berbagai macam barang yang dihasilkan perusahaan tetapi tidak sesuai dengan yang dikehendaki oleh konsumen, perusahaan tidak akan mampu mendapatkan keuntungan dari penjualan. Begitu juga dengan saluran distribusi sangat penting bagi perusahaan, tidak adanya saluran distribusi akan berakibat perusahaan tidak mengetahui pola pemasaran produksi, pengangkutan barang, pergudangan hingga sampai ke konsumen akhir. Perusahaan akan tidak mengetahui seberapa besar produksi yang dihasilkan yang mengakibatkan kerugian bagi perusahaan.













muncul di pasar.”<sup>11</sup> dan Segmentasi menurut Kotler yang dikutip dalam buku pemasaran karya Irawan, dkk merupakan tindakan membagi suatu pasar menjadi kelompok pembeli yang mungkin memerlukan produk dan atau bauran pemasaran yang berbeda pula.<sup>12</sup>

## 2. Pasar

Pasar secara tradisional adalah tempat fisik di mana pembeli dan penjual berkumpul untuk membeli dan menjual barang. Para ekonom mendeskripsikan pasar sebagai kumpulan pembeli dan penjual yang bertransaksi atas suatu produk atau kelas produk tertentu.<sup>13</sup> Sedangkan menurut Philip Kotler dikutip oleh Sofjan Assauri, menyatakan bahwa suatu pasar terdiri dari seluruh konsumen atau pelanggan potensial yang mempunyai kebutuhan dan keinginan tertentu yang ingin dan mampu dipenuhi dengan pertukaran, sehingga dapat memuaskan kebutuhan dan keinginan tersebut.<sup>14</sup>

## 3. Segmentasi pasar

Definisi lain tentang segmentasi pasar adalah proses pembagian pasar ke dalam subset pelanggan dengan kebutuhan yang sama dan mempunyai ciri-ciri yang dapat diarahkan atas tanggapan mereka, sehingga dapat dilakukan

<sup>11</sup> Unissula, *Posisioning Dan Segmentasi Handphone Dengan Menggunakan Pendekatan Pemetaan Persepsi*, 2015, Vol 2, no. 1, hal. 256

<sup>12</sup> Irawan dkk, 2001, *Pemasaran Prinsip dan Kasus*, BPFE Yogyakarta, Yogyakarta, hal. 52

<sup>13</sup> Philip Kotler dan Kevin Lane Keller, 2009, *Manajemen Pemasaran*, Erlangga, Jakarta, hal. 8

<sup>14</sup> Sofjan Assauri, 2004, *Manajemen Pemasaran Dasar, Konsep dan Strategi*, Raja Grafindo Persada, Jakarta, hal. 98.

cara-cara yang sama bagi produk tertentu yang ditawarkan, termasuk program pemasarannya.<sup>15</sup> Segmentasi pasar adalah membagi pasar menjadi kelompok pembeli yang terbedakan berdasarkan kebutuhan, karekteristik, atau tingkah laku yang berbeda yang mungkin membutuhkan produk atau bauran pemasaran terpisah.<sup>16</sup> Sedangkan teori lain mengatakan segmentasi pasar dimaksudkan sebagai kegiatan membagi pasar ke dalam kelompok-kelompok yang berbeda. Masing-masing kelompok tersebut terdiri dari konsumen yang mempunyai ciri atau sifat yang sama atau hampir sama.<sup>17</sup>

#### 4. Saluran Distribusi

Menurut Kotler yang dikutip oleh Irawan dkk, saluran distribusi adalah himpunan perusahaan dan perorangan yang mengambil alih hak atau membantu dalam pengalihan hak atas barang dan jasa selama berpindah dari produsen ke konsumen.<sup>18</sup> Menurut Suharno dan Yudi Sutarso saluran, saluran distribusi adalah sekumpulan pihak yang saling bergabung yang terlibat dalam proses mendistribusikan produk atau jasa, sehingga siap digunakan atau dikonsumsi oleh konsumen atau pengguna bisnis. Saluran distribusi

---

<sup>15</sup> Sofjan Assuauri, 2012, *Strategi Marketing: Sustaining Lifetime Costomer Value*, PT Raja Grafindo Persada, Jakarta, hal. 39

<sup>16</sup> Suharno dan Yudi Sutarso, 2010, *Marketing in Practice*, Graha Ilmu, Yogyakarta, hal. 123

<sup>17</sup> Sofjan Assauri, 2004, *Manajemen Pemasaran Dasar, Konsep dan Strategi*, Raja Grafindo Persada, Jakarta, hal. 144

<sup>18</sup> Irawan dkk, 2001, *Pemasaran Prinsip dan Kasus*, BPFE Yogyakarta, Yogyakarta, hal. 140

terdiri dari pihak-pihak perusahaan, penyalur, agen, dan retai, hingga kepada konsumen.<sup>19</sup>

Sedangkan menurut teori lain mengatakan saluran pemasaran adalah sekumpulan organisasi interdependen yang tercakup dalam proses pembuatan produk atau jasa yang tersedia untuk konsumsi atau digunakan oleh konsumen atau pengguna industri.<sup>20</sup>

## **F. Sistematika Pembahasan**

Untuk mendapatkan gambaran yang jelas pada pembahasan skripsi, peneliti akan menguraikan pembahasannya. Adapun sistematika pembahasan pada skripsi ini adalah sebagai berikut:

### **BAB I : Pendahuluan**

Pada bab pendahuluan ini berisi tentang latar belakang masalah penelitian, fokus penelitian yang berbentuk rumusan masalah, tujuan yang ingin dicapai oleh peneliti, manfaat yang diharapkan dalam penelitian, definisi konsep yang merupakan penjelasan dari judul, dan sistematika pembahasan agar peneliti lebih sistematis

### **BAB II : Kajian Pustaka**

Pada bab ini akan menjelaskan tentang kajian teoritik dan penelitian terdahulu yang relevan

---

<sup>19</sup> Suharno dan Yudi Sutarso, 2010, *Marketing in Practice*, Graha Ilmu, Yogyakarta, hal. 214

<sup>20</sup> Sofyan Assauri, 2012, *Strategi Marketing*, Jakarta, Raja Grafindo Persada, hlm. 216

